

Inés Ballester abandonará 'Cine de Barrio' para ponerse al frente de 'Sacalalengua'

Se pondrá al frente del nuevo espacio divulgativo de La 2.

El programa destapará todos los secretos de la lengua española.

Ballester abandona a finales de año 'Cine de Barrio'.

20 Minutos, EFE (11/12/2010)



Inés Ballester, en una imagen de archivo. ARCHIVO

La periodista **Inés Ballester** se pondrá al frente de *Sacalalengua*, el proyecto divulgativo sobre los **secretos de la lengua española** que en su segunda temporada pasa a *La 2* con el objetivo de "acercar la cultura de un modo ameno y cercano".

Ballester, que abandonará a finales de año *Cine de Barrio* para afrontar esta **nueva andadura en 2011**, viajará por España para compartir con la audiencia los encantos de las palabras y de expresiones populares y desconocidas.

En una nota de prensa divulgada esta semana, RTVE indicó que *Sacalalengua* rescatará "todo lo que guardan las **palabras que utilizamos a diario**" e indagará en los términos, expresiones y argots que enriquecen la lengua y a la sociedad.